

La reciente infraestructura inaugurada ayudará a 500 personas de la comuna

Nuevo sistema de agua potable rural beneficiará a Los Ángeles

Se trata de 149 nuevos arranques que abastecen de agua potable, de manera directa a las casas, a familias del sector rural Arrayán-Las Violetas.

Más de 500 personas del sector rural Arrayán-Las Violetas de Los Ángeles tendrán disponible agua potable tras la inauguración de un nuevo sistema. El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, expresó que "cuando las instituciones del Estado se coordinan y trabajan con las comunidades podemos lograr cosas que son tan fundamentales y tan significativas, lo que garantiza un tema tan vital como el derecho de acceso al agua".

Para esta nueva infraestructura, el Ministerio de Obras Públicas realizó una inversión de más

de \$1.296 millones para que los vecinos y vecinas que forman parte de este comité de agua potable puedan acceder a este fundamental servicio sanitario, mejorando así su calidad de vida.

El sistema sanitario rural contempló la construcción de una caseta de tratamiento que incluyó un sistema de desinfección de agua cruda basado en la inyección de hipoclorito de calcio, mediante la acción de una bomba dosificadora de funcionamiento eléctrico. Además, consideró la construcción de un estanque de regulación de hormi-



La obra se llevó a cabo con una inversión de \$1.296 millones.

gón armado tipo semienterrado de 50 metros cúbicos de capacidad, con todas sus interconexiones hidráulicas y una red de más de 13 mil metros de distribución para llegar a las viviendas beneficiadas.

● Inversión

Se trata de una obra emblemática, ya que es la primera realizada directamente por el MOP. La inversión es de \$25 mil millones.